

KATA PENGANTAR

Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kesehatan, kekuatan, kesabaran dan limpahan rahmat-Nya kepada penulis sehingga tesis ini dapat diselesaikan. Dalam proses penulisan tesis ini, penulis tentu banyak menghadapi kendala dan keterbatasan. Namun berkat bimbingan dan motivasi dosen pembimbing serta nara sumber, keluargaku yang pada akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd selaku Direktur Sekolah Pascasarjana, Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D selaku Asisten Direktur I, Bapak Prof. Dr. H. Syaiful Sagala, S.Sos, M.Pd selaku Ketua Prodi Administrasi Pendidikan yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan studi di Pasca Sarjana Unimed. Penulis dalam kesempatan ini mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang selaku pembimbing I yang dalam kesibukannya selalu meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan arahan , motivasi untuk segera menyelesaikan penulisan tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd, selaku pembimbing II yang juga telah banyak memberikan bimbingan berupa saran, masukan yang sangat berharga sehingga penulis dapat menulis tesis ini menjadi lebih baik.
3. Seluruh Dosen pengajar dan seluruh staf Program Pascasarjana, khususnya kepada Bapak Dr. Yasaratodo Wau, M.Pd selaku sekretaris Prodi Administrasi Pendidikan dan Munjir selaku staf di Prodi Administrasi Pendidikan yang

banyak membantu secara administratif dalam perkuliahan maupun dalam penyelesaian tesis ini.

4. Ibu Hj. Sa'adah Lubis, S.Pd, M.AP selaku Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olah Raga Kabupaten Deli Serdang, Bapak Jaswar, M.Pd selaku sekretaris Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olah Raga Kabupaten Deli Serdang, Bapak Badaruddin Tarigan, M.Pd selaku Kepala SMA Negeri 1 Lubukpakam dan seluruh Kepala SMA di Kabupaten Deli Serdang yang banyak membantu dalam pendataan dan kelengkapan berkas selama penulis melakukan penelitian ini.
5. Bapak Alm. Dr. Mangasa Siregar, M.CommH dan Bapak Rahmad Shah Siregar, SH, M.AP, yang telah memberikan bantuan baik moril dan materil dalam penyelesaian tesis ini.
6. Rekan-rekanku seperjuangan mahasiswa pascasarjana Program Studi Administrasi Pendidikan yang selalu memberikan motivasi dan bantuan di saat perkuliahan terlebih dalam penyelesaian penulisan tesis ini.

Akhir kata penulis dengan sepenuh hati juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang namanya tidak dituliskan satu persatu yang telah banyak membantu dalam penyelesaian tesis ini. Mudah-mudahan bantuan yang diberikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah SWT. Penulis menyadari tesis ini masih banyak terdapat kelemahan dan kekurangan. Semoga tulisan ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Maret 2013

Penulis.

ARYA NOVIKA NAULISTA SIREGAR